



---

## Nota de Prensa

La Biblioteca Nacional de España, en colaboración con el Ministerio de Defensa y la Asociación The Legacy presentaron el jueves 14 de septiembre el libro:

### **El legado español We the Spanish People (1513 – 1821) Eva García**

El libro, que se adentra en hechos históricos protagonizados por españoles en el actual territorio estadounidense, ha sido presentado oficialmente en el Salón de Actos de la Biblioteca Nacional de España por su autora, Eva García quien es, además, presidenta de la Asociación The Legacy, institución que coedita esta obra junto al Ministerio de Defensa.

Este sentido homenaje al paso de los españoles por territorio norteamericano está inspirado en postales tradicionales y, en él, su autora invita a hacer un inédito viaje en el tiempo por los pasajes de la historia de España en los actuales Estados Unidos de América. Un inusual recorrido, con breves mensajes de gran impacto visual, que nos ilustrará sobre la desconocida historia del Virreinato de Nueva España en el territorio que hoy ocupan los Estados Unidos de América.

Da a conocer la llegada de los primeros españoles a aquellas tierras desde el siglo XVI, y las contribuciones, esfuerzos y fundamental aportación del reino de España al nacimiento de los Estados Unidos de América. Un recorrido de más de 500 años, documentados con datos que deberían ser motivo de estudio a ambos lados del Atlántico. El legado español precisa su lugar justo en la Historia y esta obra es una ilustrativa herramienta para iniciar la senda del conocimiento.

Desde febrero de 2022, parte de su contenido se ha exhibido al público gracias a la exposición itinerante *The Legacy* que, realizada en colaboración entre la asociación y el Ministerio de Defensa, han visitado ya más de 400.000 personas en más de 20 ciudades. El libro incluye más de una docena de códigos QR con videos realizados por The Legacy con la tecnología de los videojuegos, atractivas píldoras históricas con gran repercusión en redes sociales.

La obra forma parte del Catálogo de Publicaciones del Ministerio de Defensa, editado por la Subdirección General de Publicaciones y Patrimonio Cultural, es la tercera colaboración entre ambas instituciones después de los títulos *Farragut y Menorca. El legado español en la U.S. Navy. The Spanish Legacy*, publicado en 2017 y *George Washington y España. El legado del ejército español en los Estados Unidos de América*, publicado en 2019.

La presentación institucional contó con la participación del almirante general Teodoro López Calderón, jefe de Estado Mayor de la Defensa, el director técnico de la Biblioteca nacional Jose Luis Bueren y su autora Eva García, contó con la asistencia de gran número de autoridades civiles y militares.

Madrid, 15 de septiembre de 2023.-



La Asociación “The Legacy”, tiene en sus fines estatutarios poner en valor la trascendencia de la contribución histórica y cultural de España en relación con los Estados Unidos de América para fomentar y promover los lazos de unión entre ambos países.

El objetivo es la recuperación y el estudio de la historia de España, en general, de sus líderes y, en particular, de su Real Armada y Reales Ejércitos, y de las contribuciones e hitos históricos logrados en siglos pasados en EE. UU. como columna vertebral de lo que representan hoy. Un legado que debería ser difundido y conocido por las generaciones actuales y las venideras.